いよいよ10月に入りました。4月から6ヶ月か過ぎ1発間の折り返し地点です。今週は、週末に台嵐 16号が接近し、関策に上陸しないか心配でしたが、だんだん策にそれていきました。5、6時間首まで授業をして、定時に下校しましたが、お迎えに来ていただいた保護者の管積ありがとうございました。

繋える事態宣言は、9月30日で全面解除になりました。酸菜者敷の激減の事実は、今でも信じられないぐらいですが、結果としてありがたいことです。今日から通常日課となりました。9月は40分で5時間授業を行ってきましたが、子どもたちは、短い時間に集ずりして学習にがんばっていました。朝、低学年の子に「10月から通常日課だよ。」というと、「年前中接業がいい。」と本者が図ってきました。年前中集中して勉強して、年後にゆっくりできるのは確かに魅力的ですね。「10月から年後もがんばってください。」最初は、疲れますがだんだん体が憧れてくるでしょう。

延期とした日光修学旅行、那須林簡学園、流山運動公園と清水公園の校外学習は、すべて10宵に実施します。夏休み中から延期、また延期で、日程を調整し、宿舎と旅行会社との受渉をずっと継続してきましたが、なんとかこの1ヶ月のうちに終えられるように計画しました。あまり考えたくはありませんが、第6歳の来ないうちに終えたいところです。修学旅行の日は、当初、授業参観が入っていましたが、宿の関係でこちらは中止とさせていただきました。

日光修学旅行と那須林簡学園の2首前から、家庭学習日とします。こうすることで旅行当日、コロナウイルス感染の濃厚接触者となり、学級閉鎖等が起こっての旅行キャンセルは起こりにくくなります。もちろん本人が、体調不良になってしますとその人は行けませんが。この2首簡は、類任の先生からのリモート授業等での家庭学習となります。不要常意の外出は控えてください。

首々の生活の中で、(旅行の前と旅行最中は特に)コロナウイルス態染予防徹底をはかっていきますので、首々の健康管理等も含めて、ご家庭でのご協力もよろしくお願いします。

27日(月)は 音読大賞 3年生男子「のらねこ」

放送発表、表彰、感想

特級体力章 5年生女子 鉄棒逆上がり10秒間に8回

合格放送発表

1年生女子 鉄棒逆上がり10秒間に8回から9回自己新記録放送発表

28日(火)は 音読大賞

1年生女子「おおきなかぶ」

放送発表、表彰、感想

29日(水)は 音読大賞

1年生男子「けむりのきしゃ」

放送発表、表彰、感想

30日(木)は 音読大賞

1日(金)は 音読大賞

1年生男子「くまさんとありさんのごあいさつ」放送発表、表彰、感想

1年生女子「けんかした山」

今首は、文化芸術による子供育成総合事業「ピティナ学校クラスコンサート」が行われました。4・5・6年生が、ヴァイオリニスト家井公美子さんとピアニスト長瀬賢弘さんの演奏を鑑賞しました。優雅な音色と道力ある演奏に魅了されました。版課後には、版課後キッズルームがスタートしました。図書室で学習に励みました。指導職員は学量保育と筒じNPOねばあらんど3名が担当していました。

